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RESOCONTO 

 SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO 
AMMINISTRATIVO  

DEL 23 NOVEMBRE 2022 

 

Proposte per il PIAO 
La Presidente comunica che il CUG aveva recepito nel Piano Azioni Positive tutte le proposte del CPTA ma, 

successivamente l’amministrazione, per il fatto che il Piano Integrato Attività Organizzazione (PIAO) assorbirà 

il PAP, non ha ritenuto di considerare gli obiettivi proposti dal CPTA, ma ne ha inserito solo alcuni presi dal 

PAP. Per questo motivo il Consiglio ritiene si debba avanzare le proposte all’amministrazione, affinchè siano 

recepite le richieste maggiormente significative per il PTA tutto, anche alla luce del fatto che il Magnifico 

Rettore ha dichiarato, in sede di Commissione Pianificazione Performance e Qualità (CPPQ) che i responsabili 

devono condividere coi collaboratori gli obiettivi strategici, che ha constatato non essere conosciuti. 

Il CPTA,  dopo ampia discussione, redige una nota da inviare al Rettore e al Direttore Generale, con proposte 
da inserire nel PIAO 2023, quali azioni concrete che contribuirebbero all’incremento del benessere 
organizzativo del personale e quale azione di welfare, quale valido supporto al’attuale contingenza socio 
economica. 
In particolare il documento verte sulle seguenti proposte, parimenti a come erano state presentate al CUG:  

✓ Aumento del senso di appartenenza all’Istituzione, della diffusione di un condiviso comportamento 
organizzativo e di una comunicazione vicina a tutto il personale. 

✓ Stipula della polizza sanitaria per tutto il personale tecnico amministrativo  
 

Il Consiglio dà mandato alla Presidente per l’invio del documento ai destinatari. 

Prime riflessioni sul personale tecnico-amministrativo da condividere con i candidati Rettore 
In vista della stesura dei programmi da parte dei Candidati Rettore, il Consiglio ritiene opportuno inoltrare 

una lettera aperta a tutto il personale docente, al fine di sensibilizzare sulle tematiche che maggiormente 

stanno a cuore al PTA.  

Definizione della data della prima seduta del Consiglio a gennaio 2023 
Alla luce della scadenza del mandato biennale del Presidente e Vicepresidente del CPTA a gennaio 2023, 

coerentemente con il precedente Regolamento di funzionamento del Consiglio,  il CPTA concorda di riunirsi, 

in presenza, in data 17 gennaio alle ore 11 al fine di procedere con l’elezione delle cariche in scadenza. 

Resoconto riunione tra Direttore Generale e Responsabili di U.O.  

Nei giorni precedenti la seduta si è svolta una riunione voluta dal Direttore Generale con la partecipazione 

dei responsabili di U.O., al fine di chiarire alcuni aspetti inerenti le problematiche sollevate dal personale in 

merito al nuovo orario di lavoro. 

Il Direttore Generale non vede né un irrigidimento del sistema né una mancanza di comunicazione da parte 

dell’Amministrazione, ma la necessità che siano i responsabili di U.O. a dare le necessarie informazioni. Il 
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Consiglio rileva che ciò potrà avvenire inevitabilmente solo dopo che le procedure saranno chiare e 

consolidate. 

La Presidente riporta che, alla luce di risposte non chiare e contradditorie dei presenti chiamati a rispondere 

in merito alle mancanze rilevate dal CPTA, ha fatto esplicita richiesta di FAQ e implementazione delle 

spiegazioni di utilizzo dell’applicativo StartWeb già pubblicate ma insufficienti.  

Il Direttore ha chiarito che dall’1 gennaio del 2023 entrerà definitivamente in vigore il nuovo accordo 

sull’orario di lavoro, dopo la fase di sperimentazione avvenuta a partire dall’1 luglio 2022. 

In particolare il Direttore Generale ha sottolineato che l’ora di compresenza obbligatoria, se pur non prevista 

nel nuovo accordo sull’orario di lavoro, esiste ed è monitorata dall’applicativo delle timbrature di servizio. 

Riunione CPPQ del 16 novembre 2022 

La Consigliera Silvotti comunica che durante la riunione sono stati illustrati gli obiettivi operativi per ogni 

Area. Per quanto attiene l’Area del Personale il Direttore Generale ha dichiarato che il lavoro agile non è più 

trattato come fenomeno emergenziale ma è diventato ormai una normale modalità operativa. 

Il Rettore ha comunicato che vuole una rivisitazione del Regolamento per il conto terzi, come obiettivo per il 

2023. 

La Presidente del CUG Nori Francesca ha in quella sede illustrato il PAP. 

Avvio corsi di formazione 

In Ateneo è stato presentato ai Responsabili un corso di formazione che si svolgerà nell’anno 2023 e che sarà 

mirato anche alla valorizzazione del personale. 

Regolamento sulla Privacy 

La DPO ha dichiarato di avere aggiornato il precedente documento alla normativa vigente e chiariti i ruoli. Il 

Consiglio prende atto. 

 


